

Assainissement collectif



Les travaux d'assainissement collectif sont terminés. La réception des travaux s'est déroulée le 4 septembre 2017 en compagnie du SDEHG, du SMEA ,du syndicat des eaux, de l'entreprise Gabrielle FAYAT et de M. le maire du Castéra.

Les réserves ont été levées.

Quelques branchements au réseau ont été réalisés par les particuliers.

La commune a quant a elle connecté l'école et la mairie, les toilettes publiques , le logement de l'ancienne poste, les gites communaux. La salle des fêtes et le logement du presbytère et des salles du RAM seront connectées dans les prochaines semaines.